



es Tiempo de
Jalos

Reporte de Actividades

Presidencia Administración 2024-2027

Gobierno de

Jalostotitlán

Reporte Mensual – Febrero



Durante el mes de febrero, continuamos trabajando con dedicación para cumplir con los compromisos adquiridos con nuestra comunidad. A continuación, detallo las actividades más importantes que lleve a cabo:

En primer lugar, realizamos diversas sesiones del Cabildo, así como reuniones del Comité de Subdivisiones y del Comité de Adquisiciones, donde abordamos temas relevantes para el desarrollo y la mejora de la infraestructura de nuestro municipio. En estas reuniones, tomamos decisiones clave sobre proyectos de urbanización y la adquisición de bienes y servicios que permitirán mejorar la calidad de vida de los ciudadanos. Además, continuamos brindando atención a la ciudadanía, atendiendo sus solicitudes y gestionando soluciones para sus necesidades de forma oportuna.

En cuanto a las festividades, el Comité de Carnaval y la revisión de temas relacionados con el carnaval fueron fundamentales este mes. Planeamos con antelación el certamen. Además, realizamos una gira de medios en Aguascalientes y León, Guanajuato, para promover nuestro carnaval y asegurar su éxito. Durante las celebraciones, asistí a eventos como el certamen, el teatro del pueblo, la carrera de burros, el partido de leyendas entre Atlas y la selección municipal de Jalos, y el rodeo baile, todos ellos eventos de gran importancia para nuestra cultura y para fortalecer los lazos entre los ciudadanos.

Por otro lado, este mes participé en una reunión en el Centro Estatal de Control y Confianza para tratar temas relacionados con el programa FORTAMUN, así como en una reunión de seguridad en San Juan de los Lagos, con el objetivo de reforzar las estrategias de seguridad en nuestra región. También llevamos a cabo reuniones virtuales sobre seguridad, y entregamos uniformes y una patrulla a Seguridad Pública, además de uniformes a Protección Civil, para apoyar a quienes nos cuidan día a día.

Mi compromiso con la educación y el bienestar social también estuvo presente en diversas actividades. Tuvimos una reunión con la delegada de la DERSE, y participé en los honores a la bandera en la escuela Manuel López Cotilla, así como en los honores y visita a la secundaria Foránea. También asistí a los honores en la plaza por el Día de la Bandera, reafirmando mi compromiso con los valores patrios y el fortalecimiento de nuestra identidad.

En el ámbito deportivo, estuve en CODE y asistí a la inauguración de la pista de atletismo en Tepatitlán, un espacio que contribuirá al desarrollo de los





atletas locales y fomentará una vida saludable entre los jóvenes de nuestra región.

Asimismo, tuve una reunión en la SADER para tratar asuntos relacionados con el desarrollo rural, y pude hacer entrega de una pipa para desarrollo rural, una herramienta que facilitará las labores en el campo. También aproveché para visitar el rastro, asegurándonos de que cumpla con las normativas sanitarias para garantizar la salud pública.

Por último, participé en importantes reuniones de trabajo, como la del COPLADEMUN, en la que se definieron acciones estratégicas para el desarrollo de nuestro municipio, y la reunión con el Instituto Jalisciense de la Vivienda para seguir avanzando en el proyecto de vivienda en nuestra localidad. Además, estuve en el Colegio de Ingenieros, en la reunión con CONAGUA sobre el tema del agua, y en la reunión en la clínica ISTE, para continuar con los esfuerzos en el área de salud.

Estas actividades reflejan mi compromiso y dedicación a mejorar la calidad de vida de los habitantes de nuestro municipio. Continuamos trabajando para que Jalostotitlán sea un lugar más próspero, seguro y lleno de oportunidades para todos.

Gobierno de
Jalostotitlán

